



constitution libanaise, le président du pays, élu par le Parlement, ne peut être qu'un chrétien. Le Liban est le seul pays du monde arabe et du Proche Orient où un chrétien peut occuper un poste aussi élevé dans l'état.

1. Sabline a parlé du séjour de la délégation en Syrie, des rencontres avec la direction de ce pays, des visites d'hôpitaux et d'orphelinats, de l'aide humanitaire que la délégation apportait aux populations victimes de la guerre à Damas et à Homs.

L'higoumène Arsène (Sokolov) a parlé au Primat de l'Église orthodoxe d'Antioche de l'office célébré le 28 mai à l'église de la représentation de l'Église russe à Damas. Les membres de la délégation ont assisté à cet office, ainsi que les employés de l'ambassade russe en Syrie.

A la fin de l'audience, l'archimandrite Jacques (Halil), supérieur du monastère de Balamand, a fait visiter l'antique couvent aux délégués russes.

Le 30 mai, la délégation a quitté le Liban pour la Russie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50376/>